



## Morena pide dejar atrás la moratoria constitucional y discutir la reforma electoral

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, llamó a la oposición a dejar atrás el capítulo de la “moratoria constitucional” e iniciar ya la discusión de la reforma electoral.

En ese contexto, aseguró que ha habido buen entendimiento entre algunos grupos parlamentarios para comenzar el parlamento abierto y subrayó que él no se cansará de dialogar con todos para que la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador sea aprobada en el Congreso de la Unión.

<https://www.milenio.com/politica/morena-pide-discutir-reforma-electoral-amlo>